

Kaliema cae en su estreno y Cuba sigue sin medallas en mundial de judo

La



Foto: Archivo/ACN

Habana, 11 oct (ACN).- Los judocas cubanos siguen sin poder subir al podio en el Campeonato Mundial de lucha de Tashkent, Uzbekistán. Este martes, en la sexta jornada, Kaliema Antomarchi (78) cayó en su primera pelea y quedó sin opciones de buscar una medalla.

Antomarchi, bronce mundial en 2017, cayó por ippon en su primera pelea ante la alemana Alina Boehm y al caer luego la europea, la cubana no pudo ir a la repesca.

Hasta el momento, la mejor actuación del equipo cubano de judo resulta el quinto lugar de Iván Silva (90 kg), al perder perder en la discusión del bronce ante el georgiano Luka Maisuradze.

Según el sitio www.ijf.org, Silva, subcampeón mundial en 2018 y cuarto lugar en el ranking del planeta, Silva cayó por Wazari frente Maisuradze, séptimo puesto del listado del planeta.

De esa forma, el matancero terminó con balance de tres victorias y dos derrotas y cumplió, hasta el momento, la mejor actuación de cuba en la cita del orbe.

Anteriormente también quedaron en el camino hacia el podio, Danny Porte (60 kg), Melissa Hurtado (52 kg), Orlando Polanco (66 kg), Arnaes Odelín (57 kg), Magdiel Estrada (73 kg) y Maylín del Toro (63 kg), en ese orden.

El miércoles, en la última fecha del torneo individual, la principal carta de Cuba será Idalis Ortiz (+78 kg), multimedallista olímpica (2-2-1) y mundial (2-2-4).

También actuarán Andy Granda (+100 kg) y el joven Omar Cruz (+100 kg).

Hasta el momento Japón lidera el medallero, con cinco de oro, tres de plata y dos de bronce, seguido por Mongolia (1-1-1).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/301569-kaliema-cae-en-su-estreno-y-cuba-sigue-sin-medallas-en-mundial-de-judo>



Radio Habana Cuba